

Mary Sánchez

María Vicenta Sánchez García, nació en España el 9 de noviembre de 1943. Su padre luchó en la Guerra Civil Española y se exilió en nuestro país. Así llegó Mary, a los dos años a vivir a La Matanza, donde estudió, se recibió de maestra a los 20 años, comenzó su militancia sindical y llegó a la Secretaria General de la Unión de Educadores de esa seccional.

En los '70 militó en la Juventud Universitaria Peronista (JUP), trabajando en numerosas campañas alfabetizadoras. Además fue una de las fundadoras del Sindicato Unificado de los Trabajadores de la Educación en la Provincia de Buenos Aires (SUTEBA) y se convirtió en la primera mujer que integró la mesa de conducción de la Confederación General del Trabajo (CGT).

Fue cesanteada durante la última dictadura genocida y protagonista de los años de resistencia. En los '90 siendo titular de la Confederación de Trabajadores de la Educación Argentina (CTERA) participó de la Carpa Blanca –instalada durante 1.003 días frente al Congreso de la Nación– constituyendo la protesta más extensa llevada a cabo por docentes en toda su historia en reclamo de un aumento en los fondos destinados a la educación, a través de una Ley de Financiamiento Educativo y la derogación de la Ley Federal.

Renunció al Justicialismo cuando se firmó el indulto a los genocidas. Se jubiló como docente continuó la militancia social y política, fue diputada por el Frepaso, pero nunca cobró salario por ello. Junto a Germán Abdala luchó por la creación de la CTA de lxs Trabajadorxs porque consideraba que *“El Estado tiene responsabilidad indelegable no sólo en la salud, la educación, la seguridad y la justicia, sino también en garantizar la justa distribución de la riqueza”*.

- [Mary Sánchez en "Somos Memoria" Canal Encuentro](#)